

## ■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# El alcalde ultima un acuerdo para poner fin al bloqueo presupuestario

Confía en cerrar las negociaciones con el Partido Popular y pactar las cuentas antes de fin de mes ■ El pleno municipal aprueba la contratación de la Escuela de Música

EÑE | DOÑINOS

El alcalde de Doñinos, Manuel Hernández, ultima las negociaciones con el Grupo Popular para la elaboración del presupuesto de este año con el que poner fin al bloqueo en el que está inmerso el Ayuntamiento, al seguir con las cuentas prorrogadas de 2015. Por ello, confía en tener cerrado el acuerdo definitivo a finales de mes, para celebrar la Comisión de Hacienda y el pleno, y de esta forma solucionar los problemas de financiación y de créditos que se están dando, ya que hay muchas partidas presupuestarias que están agotadas y otras empiezan a ser insuficientes. En este sentido, Hernández asegura: "Se puede tener el dinero, pero de nada sirve si está cortado el crédito en todas las partidas. Por eso no hemos podido trabajar a gusto ni hacer todo lo que hubiéramos querido", e insiste en que "ya hay partidas que están consumidas, y a partir de ahora, los reparos para disponer de crédito por falta de vinculación o insuficiencia presupuestaria, si seguimos sin presupuesto, van a ir en cadena". Prueba de ello, fue que ayer el pleno tuvo que levantar un reparo para aprobar una disposición de gastos y pagar las facturas por valor de unos 5.000 euros que han llegado y que debido a la falta de presupuesto no puede afrontar con normalidad.

Situación a pesar de la cual salió adelante la adjudicación del contrato para la prestación de los servicios de la Escuela Municipal de Música con el voto en contra del PSOE, que aunque no ha participado en el proceso de contratación ni en la selección de la empresa, considera



Un momento de la sesión ordinaria celebrada anoche en Doñinos. | EÑE

## Parado el apoyo a La Salina para renovar la carretera de Matilla

La Corporación de la localidad decidió dejar sobre la mesa el punto del pleno que debatía la solicitud de colaboración para el arreglo de la carretera de Matilla que ha presentado la Diputación de Salamanca al Consistorio. El motivo por el que el punto ha quedado sobre la mesa han sido las dudas planteadas sobre cuál será la aportación que tendrá que sufragar el Ayuntamiento, por lo que se ha optado por esperar hasta conocer más información sobre el proyecto que La Salina quiere llevar a cabo. En este sentido, la portavoz socialista insistió en que Doñinos sólo tiene 1.200 metros de esta vía pecuaria y si la Diputación pretende hacer una actuación integral, la implicación en el proyecto supondría una cantidad importante.

que "es una licitación ilegal porque no tiene vinculación económica y cuenta con el informe negativo del interventor", afirma la portavoz socialista, Carmen García, que asegura que el Consistorio no puede hacer frente al gasto que suponen los 22.000 euros para este curso, en el que los alumnos tendrán dos asignaturas más. La Corporación sí mostró su apoyo unánime a la hora de fijar las fechas para las fiestas locales del próximo año: el 25 de abril (San Marcos) y el 8 de agosto (Santo Domingo de Guzmán).

## ■ CABRERIZOS

El programa de actividades para los mayores comienza con las sesiones de 'Depende de Tí'

EÑE | CABRERIZOS

Los mayores de Cabrerizos inician hoy las actividades de la programación específica de la que disfrutará el colectivo para este curso.

Una oferta que comienza con el programa 'Depende de Tí', con sesiones gratuitas subvencionadas por la Diputación, en el que se incluyen fisioterapia, nutrición y yoga, que tendrán lugar los martes y los jueves por la tarde.

El objetivo es ayudar al colectivo a tener una actitud positiva ante la vejez y la vida, favoreciendo el envejecimiento activo, la gestión emocional y los estilos positivos para afrontar las dificultades, potenciar el mantenimiento de las capacidades cognitivas y la memoria, compensando las posibles pérdidas asociadas a la edad y promover relaciones enriquecedoras con el entorno.

## ■ SANTA MARTA

La encuesta sobre igualdad sigue abierta a la participación vecinal

El Ayuntamiento de Santa Marta sigue inmerso en la elaboración de un diagnóstico sobre la situación del municipio en relación a la igualdad entre hombres y mujeres. Para ello, solicita la colaboración de los vecinos con el fin de tener una visión real en esta materia y que aporten su opinión al cuestionario elaborado, en el que pueden responder de forma anónima y confidencial a la veintena de preguntas, a través de la web municipal [www.santamartadetormes.es/cuestionario-igualdad](http://www.santamartadetormes.es/cuestionario-igualdad). | EÑE

## ■ MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

# El edificio del antiguo Ayuntamiento acogerá la primera Biblioteca Municipal desde enero

Aprobada una ordenanza para regular el uso de la nueva instalación

EÑE | MONTEARRUBIO

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña creará la que será la primera Biblioteca Municipal con la que contarán los vecinos para disfrutar de la lectura y el préstamo de libros a partir del próximo año.

Las instalaciones del antiguo Ayuntamiento, donde se ubicaba hasta ahora la ludoteca infantil, acogerán la nueva sala destinada

a biblioteca, como asegura el alcalde del municipio, Manuel José Moro, que en un principio propuso a los mayores compartir su espacio con los libros.

Una sala que se está acondicionando y pintando y próximamente se adquirirán estanterías, cuyo coste se incluirá en el presupuesto para el próximo año, para dar cabida a la gran cantidad de fondos que están en las

dependencias municipales y que serán clasificados y catalogados para su posterior uso.

Para ello, se ha aprobado una ordenanza municipal con el fin de regular el uso y funcionamiento de la nueva instalación, que se intentará poner en marcha en un primer momento con personal municipal y con la colaboración de los concejales para catalogar y clasificar los libros.



La antigua ludoteca infantil se convertirá en la nueva biblioteca. | EÑE